

## Acta de adjudicación

### Concurso Interdisciplinario Enfermería-Medicina 2024

En Santiago a 09 de septiembre 2024, el Comité de Evaluación del Concurso Interdisciplinario Enfermería-Medicina, el cual tiene por propósito estimular y fortalecer la actividad científica conjunta entre las Escuela de Enfermería y Medicina, a través de la generación de proyectos de investigación colaborativos entre académico(a)s de ambas Escuelas, ha revisado un total de 10 postulaciones, todas declaradas admisibles, ha procedido a seleccionar los proyectos para su adjudicación, de acuerdo con los criterios establecidos en las bases del Concurso, disponibles el [sitio web](#) de la Escuela de Medicina.

#### Proyectos Adjudicados

En función de este proceso, los siguientes proyectos resultaron adjudicados:

Título del proyecto	Evaluación de la espiritualidad en profesionales que se desempeñan en Unidades de Cuidados Intensivos a nivel nacional: diagnóstico basal, detección de barreras y bases para un proyecto de formación en cuidado espiritual
Investigadora Responsable	Carolina Ruiz Balart, Escuela de Medicina
Investigadora Alterno	Leyla Alegría Vargas, Escuela de Enfermería
Monto asignado	\$3.000.000.-

Título del proyecto	Experiencia vivida por pacientes diagnosticados con cáncer de ser atendidos por enfermeras de práctica avanzada (EPAs)
Investigadora Responsable	Silvia Palma Rivadeneira, Escuela de Enfermería
Investigador Alterno	Benjamín Walbaum, Escuela de Medicina
Monto asignado	\$3.000.000.-



Solange Campos  
Directora de Investigación  
Escuela de Enfermería



María Elvira Balcells  
Directora de Investigación  
Escuela de Medicina